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内川目コミュニティ会議第２回役員会を６月２４日開催し、今年度の内川目地区敬老会は

昨年と同様に一堂に会しての式典は【中止】することと決定いたしました。

９月５日(日)に各公民館を通じて対象者の皆さんへ敬老記念品を贈呈させていただきます。

内川目地区敬老会 今年度も開催中止

昨年度開催出来なかった【映画鑑賞会】。今年度は８月２２日(日)と８月２９日(日)２週

にわたり開催します。詳細については、後日お知らせいたします。

内川目地区映画鑑賞会 開催

６月２７日(日)晴天の中、内川目地区ソフトボール大会を開催しました。残念ながら、今

年は参加チームが少なく、例年にくらべ少し寂しいソフトボール大会でしたが、児童の参加

もあり賑やかに行いました。暑い中、参加いただいた

皆さんありがとうございました。

また、８月７日(土)は内川目地区ナイターグラウンド

ゴルフ大会です。５月２２日は雨天中止となってしまいま

したので、ぜひ次回は無事開催出来る事を願います。

皆さん、ぜひご参加下さい。

花巻市老人クラブ連合会大迫支部主催のいき

いきシニアスポーツ大会が７月６日(土)外川目

グラウンドにおいて、開催されました。

大迫４地区対抗で行われ、内川目は三位でし

た。皆さん、お疲れさまでした。

いきいきシニアスポーツ大会

ソフトボール大会 開催



岳地区にある宿泊施設「峰南荘｣について、耐震強度に不足があり今後安全に使用するため

には、耐震改修が必要な施設であります。花巻市は、今後の対応方針決定の参考とするために

内川目地区の皆さんから意見を伺いたいそうです。

内川目小学校施設の今後の利活用については、昨年度内川目コミュニティ会議と内川目行政

区長の皆さんと検討した結果、グラウンドについては使用したい意向を示しておりましたが、

花巻市より再度の確認がありました。

花巻市としては、校舎については書類と備品の倉庫としての利用を検討しており、体育館及

び駐車場は検討中、プールについては意向がなければ解体を検討、とのことでした。

このことをふまえ、地域の皆さんが内川目小学校施設を利用したい具体的な意向がないか再

度確認をしています。内川目振興センターを含めた周辺の類似施設で実施可能なものについて

は、考慮願います。また、内川目小学校敷地内にある植え込みや記念樹等について、今後残す

必要があるものについて教えていただきたいです。

内川目小学校について

た。皆さん、お疲れさまでした。

峰南荘について

上記について、意見等ある方は８月末までに内川目コミュニティ会議へお願いします。

また、各施設への要望集約ではないので、ご理解願います。

《花巻市消防本部よりお知らせ》

住宅用火災警報器は10年を目安に交換しましょう。

本市では、平成18年6月1日から新築住宅に、平成23年6月1日からすべての住宅に住宅用火災警報

器の設置が義務付けられました。

この住宅用火災警報器、10年を目安に交換することが推奨されています。

皆様のお宅の住宅用火災警報器は、設置されてから何年経っていますか？

この機会に確認してみましょう。

住宅用火災警報器の電池の寿命は、一般的なもので約10年と言われています。『電池切れならば、

電池を交換すれば良いのでは？』と思われるかもしれません。しかし、古くなると本体内部の電子

部品の劣化により、火災を感知しなくなるおそれがあります。皆様自身だけでなく、皆様の大切な

ご家族や財産を守るためです。10年を目安に、本体を交換しましょう。

《問い合わせ》消防本部予防課 電話：0198-22-6123
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